

Ressort: Technik

Tag Heuer will eigenes Smartwatch-Modell herausbringen

La Chaux-de-Fonds, 23.05.2015, 09:17 Uhr

GDN - Das Schweizer Uhrenunternehmen Tag Heuer entwickelt nach Angaben von Jean-Claude Biver, der das Unternehmen seit 2014 leitet, ein eigenes Smartwatch-Modell. Dieses trage "die DNA, die Botschaft und die Anknüpfungen an die Welt" handwerklich hergestellter Uhren in sich, sagte Biver in einem Interview mit dem "Manager Magazin" (Erscheinungstermin: 22. Mai).

Die Innovation solle noch im Herbst auf den Markt kommen. Biver rechnet durch die Apple Watch mit Umsatzsprüngen bei einigen der traditionellen Schweizer Herstellern. Die Smartwatch-Modelle würden jenen Schweizer Marken, "die im Technologiesegment mitspielen wollen, den Markt bereiten" und dem Absatz von "hochwertigen Uhren neuen Schub verleihen".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55019/tag-heuer-will-eigenes-smartwatch-modell-herausbringen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619